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Delibera n. 9 del 19.04.2023 
 

COPIA  Delibera di Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: INTERROGAZIONE  DEL 28.03.2023 (CINEMA) - GRUPPO CONSILIARE 'NUOVI 
ORIZZONTI PER NASO'          

 

L’anno duemilaventitre‚ addì diciannove del mese di aprile alle ore 19.00 e seguenti,  
, presso la sala consiliare, sita al piano terra dell’Istituto Scolastico “F. Portale” di piazza Roma, a seguito  

determinazione del Presidente del Consiglio Comunale, il Consiglio Comunale, convocato  ai sensi 

dell'art. 19, 3° comma, della L.R. 7/92  come integrato dall’art. 43 della L.R. n. 26/1993 e dell’art. 22 del 

vigente Statuto Comunale,  si è riunito,  in sessione ordinaria  ed  in seduta di inizio disciplinata  dal 1° 

comma  dell'art. 30 della L.R. 6-3-86,  n.  9, risultano all'appello nominale: 

 
 

Numero Consiglieri Presenti/Assenti 

1 RANDAZZO MIGNACCA Giuseppe Presente 

2 GALLETTA Martina Presente 

3 PARASILITI Maria Presente 

4 SANTORO Flavio Presente 

5 TRISCARI Maria Luisa Presente 

6 MILIO Alessandra Assente 

7 ONOFARO Attilio Presente 

8 BUTTO' Pamela Presente 

9 D'AMORE Rosario Presente 

10 CATANIA Francesco Presente 

11 GORGONE Rosalia Presente 

12 CALIO' Sarina Maria Presente 

 

Assegnati n.  12 Presenti n.  11 

In carica n.  12 Assenti n.   1 

 

Assume la Presidenza il consigliere, Randazzo Mignacca Giuseppe, nella qualità di Presidente del 
Consiglio Comunale. 
Partecipa il Segretario Comunale, dott.ssa Carmela Caliò. 
Il Presidente, riconosciuto legale il numero degli intervenuti, apre la seduta. 
 
La seduta è pubblica. 
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Il Presidente passa alla trattazione del nono punto all’ ordine del giorno,  legge l'interrogazione e dà 

subito alla minoranza la possibilità di illustrarla 

Esce il Consigliere Santoro.  

il Consigliere Onofaro, illustra l’ interrogazione il quale dichiara che essa nasce da richieste da 

parte della collettività; tiene a precisare che non si tratta di un giudizio su ciò che è stato fatto 

dall'amministrazione anche perché tutto ciò che viene fatto a favore del centro storico, è considerato 

apprezzabile; l'unica osservazione che viene fatta è che gli arredi del cinema avevano una loro ben 

precisa identità, a detta del Consigliere Onofaro e che al di là della bontà dell'iniziativa di carnevale, 

peraltro riuscita, non si riesce a comprendere la durata di tale attuale status quo, non avendo 

certezza o chiarezza sulla temporaneità o no dello smontaggio delle poltrone. 

Rientra il Consigliere Santoro. 

Il Consigliere Onofaro chiede chiarezza sulla destinazione di uso del cinema, dato che non vi è 

chiarezza al riguardo. 

Risponde il Sindaco, qualificando l'interrogazione come propositiva; la scelta fatta a proposito dello 

smontaggio delle sedie al cinema, viene ritenuta dal medesimo innovativa e la rivendica in toto; è 

vero che non tutti erano d'accordo ma il messaggio che si è voluto lanciare – continua il Sindaco - è 

che Naso non è un luogo per anziani ma anche per giovani, pur essendo consapevoli che le devianze 

giovanili sociali ci sono, ma la valutazione fatta è stata che, essendo stati già completati i lavori del 

Teatro, anzi ne approfitta col comunicare alcune date di prossimi eventi che ivi si terranno, il 

cineauditorium sarebbe divenuto un duplicato del Teatro Alfieri; pertanto, si vuole così offrire una 

varietà di proposte per tutti i target di utenti; oggi c'è anche una richiesta frequente sul territorio di 

balli da balera, oltre che da discoteca e questo potrebbe contribuire a determinare una 

destagionalizzazione anche dell'offerta turistica. 

Dice di andare fiero per aver ottenuto in breve tempo l'autorizzazione del Genio civile e dei Vigili 

del fuoco; qualifica come un punto di forza avere numerosi immobili a disposizione qui a Naso, 

rispetto ad altri comuni, nei quali è possibile portare avanti varie attività: dall'animazione di feste 

per bambini a feste di compleanno e così via ed anzi dovrebbero essere promosse ancora di più tutte 

queste attività; questa deve essere la visione di un'organizzazione a sistema del patrimonio a 

disposizione, che spazia dal centro congressi ubicato al Chiostro dei Minori Osservanti alle attività 

teatrali che si svolgono al Teatro Alfieri; si è stati mossi da tale riflessione e cioè che il cinema non è 

più utilizzabile come tale, perché anche nei posti più frequentati, oggi i cinema funzionano 

sporadicamente; Afferma di aspettare proposte anche dai giovani e giovanissimi, a proposito dei 

quali, comunica che si sta costituendo una Pro loco voluta dagli stessi ed auspica che di proposte 

che già ne arrivano in quantità, ne arrivino ancora di più grazie ai medesimi. Conclude asserendo 

che la destinazione d'uso non è stata mai modificata ma, certamente, con tale nuova sistemazione i 

locali del cinema, si renderanno maggiormente fruibili. 

Aggiunge al novero degli immobili del patrimonio dell’Ente, anche quello della Casa del fascio, 

oggetto attualmente di controversia tributaria con il demanio, ma che presto tornerà nella 

disponibilità dell'Ente per superamento di intoppi burocratici, diventando così centro di mini eventi 

culturali, di cui ci si potrà avvalere, avendo una capienza sicuramente inferiore a quella del Chiostro 

dei Minori Osservanti, dove invece è possibile ospitare i grandi eventi culturali per la maggiore 

capienza a disposizione. Anche la stessa Pinacoteca che è già stata location di numerosi eventi 

culturali, rientra nel novero, sebbene il locale, ancorchè accogliente, sia ridotto spazialmente, 

avendo già ospitato, per esempio, presentazioni di libri; anche la biblioteca è stata rivitalizzata ed 

anche stata resa più fruibile, con le iniziative dell'assessorato relativo, a proposito della quale 
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annuncia che presto anche la sala lettura della sezione giuridica sarà intitolata al compianto 

Avvocato Pippo Liuzzo, nella cui occasione verrà realizzato un evento culturale di spessore, che si 

sta organizzando anche in collaborazione con la casa editrice Giuffrè oggi Lefevre. 

Riepilogando, il Sindaco risponde poi, punto per punto, all'interrogazione,  

- relativamente al punto 1: 

le poltroncine sono rimaste dentro il cineauditorium, ben incellofanate, sigillate e depositate in 

apposito spazio; 

- punto 2:  

quanto alla tempistica per il rimontaggio, al momento è esclusa, poiché si ritiene che non vi sia più 

utilità al rimontaggio; infatti, se dovesse servire il cinema perché il teatro per esempio non fosse 

disponibile, si potranno ricollocare altre sedie amovibili; oggi tutte le autorizzazioni sono state 

ottenute;  

- punto3: 

per quanto riguarda la riparazione delle porte, si sta affrontando il problema con appositi bandi per 

l'efficientamento energetico e relativa sostituzione di infissi; precisa che non sono infissi che 

possono mettere in sicurezza da scassi o furti l'immobile, ma sicuramente ci sono e si sta cercando 

di recuperarli al meglio. 

Esce il Consigliere Triscari. 

A proposito delle devianze giovanili, il Sindaco ritiene opportuno fare una precisazione: tutte 

queste attività si intendono svolgere all'interno del cineauditorium di Naso, al fine di mantenere i 

nostri giovani qui e non farli andare fuori, lasciandoli dentro appositi spazi protetti dove farli 

rimanere sotto l'occhio vigile dei genitori; il rischio di droga, di alcol o di incidenti stradali, sono 

oggi all'ordine del giorno ed è per questo che grazie all'indennizzo ricevuto, a titolo di risarcimento 

danni, dal Ministero dell'Interno, per un evento occorso in campagna elettorale e che ha visto 

protagonista il Sindaco, quale destinatario, in quell'occasione, di intimidazioni, manifesta la volontà 

di destinare il 60% di circa 5.000,00 € ricevute, ad attività di sensibilizzazione su tali tematiche, 

nelle scuole. 

Rientra il consigliere Triscari. 

Consegna così il Sindaco agli interroganti ed anche all’Assemblea, il suo riscontro 

all’interrogazione de qua oltre che la sua visione omogenea del nostro territorio, come precisato dal 

Sindaco, il quale peraltro, chiede altresì che la presenza dei consiglieri tutti venga assicurata, nel 

momento in cui verranno organizzati, all'interno delle scuole, tali eventi di sensibilizzazione a 

queste tematiche, che il sindaco vuole porre in essere a tutti i costi, atteso che, apparentemente Naso 

risulta essere calmo, è comunque indispensabile non lesinare la presenza istituzionale che deve 

essere costante sempre, in modo da scoraggiare cattive pratiche. 

Il Presidente dichiara concluso dibattito. 

Il Consigliere Caliò osserva che mettere a disposizione il proprio patrimonio è d'obbligo, così come 

lo è metterlo a disposizione, nel modo più dignitoso possibile, ma rammenta che, al chiostro, ad 

esempio, manca il collaudo della sedia per disabili che porta al piano superiore e manca del tutto un 

impianto di climatizzazione funzionante; conclude che, partendo da questo presupposto, allora, così 

facendo, il cinema potrà mettersi a disposizione per qualunque attività, ivi compresa quella del 

mercato settimanale, nei giorni di pioggia. 
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Il Presidente fa presente che, in base al regolamento, il consigliere interrogante può solo dirsi 

soddisfatto o insoddisfatto della risposta del Sindaco, senza aggiungere interventi integrativi. 

Il Consigliere Onofaro si dice soddisfatto per la chiarezza con cui il Sindaco ha palesato le sue 

intenzioni di non voler rimontare più le sedie, ma insoddisfatto, nel merito, per le ragioni già 

enunciate e cioè perché ne è stata violata l'identità del cinema ed anche snaturata la funzione. 

Rammenta che nel piano delle alienazioni non vi è più il cineauditorium, poiché era stato già tale 

immobile da lì eliminato ma, contraddittoriamente, a suo dire, si continua a programmarne 

l'utilizzo; invita l’Amministrazione a concentrarsi su una sola struttura e renderla fruibile al meglio. 

Conclude dicendo che è la l'interrogazione nasce dal mandato ricevuto. 
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Letto, approvato e sottoscritto, 
 IL PRESIDENTE 

F.to RANDAZZO MIGNACCA 
GIUSEPPE 

 

IL CONSIGLIERE ANZIANO 
F.to PARASILITI MARIA 

 IL SEGRETARIO COMUNALE 
F.to DOTT.SSA CARMELA CALIO' 

 

PUBBLICAZIONE 

Il sottoscritto Segretario Comunale, su conforme relazione dell’addetto alle pubblicazioni, visti gli 
atti di ufficio;                                                                                                                        

 

ATTESTA 

Che  la presente  deliberazione  sarà pubblicata  all’Albo on line di questo Comune per 15 giorni 
consecutivi dal   .  .     al   .  .     (Reg. Pub. N.      0) 

 
L’ADDETTO ALLE PUBBLICAZIONI 

F.to  
IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to DOTT.SSA CARMELA CALIO' 

 
 

CERTIFICATO  DI  ESECUTIVITA’ 
 Si certifica che la presente deliberazione diverrà esecutiva il   .  .     decorsi 10 giorni dalla 

pubblicazione. 
 La  presente deliberazione è immediatamente esecutiva ai sensi dell’art. ________ 

comma _______  della Legge Regionale n. 44/1991. 
Naso, li 19.04.2023 IL SEGRETARIO COMUNALE 

F.to DOTT.SSA CARMELA CALIO' 

 
 

E' copia da servire per uso amministrativo 
Naso, lì 21.04.2023 IL SEGRETARIO COMUNALE 

DOTT.SSA CARMELA CALIO' 
 


